

**An den Bezirksbürgermeister
Herrn Hans-Jürgen Franz
als Vorsitzendem der
Bezirksvertretung Mitte**

Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
Bezirksvertretung Mitte	25.09.2014	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Straßenbeleuchtung in der Weststraße, dem Siekerwall sowie in der Hermannstraße

Text der Anfrage:

Sachverhalt:

Zur Sitzung der Bezirksvertretung Mitte am 28.08.2014 wurden unter TOP 3 mehrere Maßnahmen zum Austausch, der Sanierung oder Ergänzung der Straßenbeleuchtung mitgeteilt. Bei einigen von diesen besteht noch Klärungsbedarf. Dieser bezieht sich auf die Punkte

- 3.1 Weststraße bzgl. Modell, Anordnung der Laternen und Auswirkungen
- 3.2 Siekerwall bzgl. möglicher Eingriffe in das Parkplatzangebot oder die Grünanlage und weshalb diese Maßnahme nicht im Rahmen der aufgrund der erfolgten Leitungsarbeiten ohnehin erforderlichen Wiederherstellung der Oberfläche des Siekerwalls durchgeführt wird.
- 3.3 Hermannstraße bzgl. des Umfangs der Maßnahme und weshalb diese nicht im Zusammenhang mit der Baumaßnahme Hermannstraße im Frühjahr/Spätfrühjahr 2012 durchgeführt worden ist.

Frage:

Aus welchen Gründen wurden die Maßnahmen nicht für die ordentliche Sitzung der Bezirksvertretung Mitte am 28.08.2014 angemeldet?

Unterschrift:

Gez.

Hartmut Meichsner

